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  ACTUALITES VIE CULTURELLE LE COIN DES ENFANTS 
  Etranges Lectures Droits de lõenfant 

 
BULLETIN  SEMESTRIEL DE LA COMMUNE DE MONFAUCON 

       Dordogne                                                                                                                                                  2ème semestre 2014 

 

IŜǳǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ au public  
et présence de Monsieur le Maire :   
lundi, mercredi, vendredi de 8h à 12h  
 
Tel : 05 53 24 64 83    Fax : 09 70 61 52 39 
Portable : 06 77 72 79 86  
Courriel : commune.monfaucon@wanadoo.fr 
Site internet : www.monfaucon-24.sitew.com 

En cette fin dôann®e 2014,  
le Maire et lôensemble du conseil municipal  
vous souhaitent de passer de joyeuses f°tes de fin dôann®e  
et vous formulent tous leurs meilleurs vîux pour la nouvelle ann®e. 
 
  
 
 

2    0    15 
M E I L L E U R S    V O E U X 

   « CŀŎŜ Ł ƭŀ ǊƻŎƘŜΣ ƭŜ ǊǳƛǎǎŜŀǳ ƭΩŜƳǇƻǊǘŜ ǘƻǳƧƻǳǊǎΣ ƴƻƴ ǇŀǊ ƭŀ ŦƻǊŎŜ Ƴŀƛǎ ǇŀǊ ƭŀ ǇŜǊǎŞǾŞǊŀƴŎŜ » H. Jackson Brown 
PASCAL 
 
Byron                                     

Le pont de Merle sur la Lidoire 

mailto:commune.monfaucon@wanadoo.fr
http://www.monfaucon-24.sitew.com/


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  
 
 
 
 
 
                                    La municipalité adresse ses félicitations aux parents de : 
 Lucas, Tsiory ROOY né le 5 septembre 2014 
 
   ses sincères condoléances à la famille et aux proches de : 
      Jean GOUT (79 ans), décédé le 24 juillet 2014  
      Maire de Monfaucon de 1995 à 2001  
 
      Francine Léone BEAUFILS, décédée le 10 septembre 2014 
       
      sŜǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊ Ł Υ  
      Sophie TEYSSIER et David FAURILLE, mariés le 16 août 2014  
 

**********  
 
 et souhaite la bienvenue à tous les nouveaux habitants de la commune.  
 
 

 

 

  MUNICIPALITE 
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                                                               Editorial 
 
Chères concitoyennes,  chers concitoyens, 
 
Lõann®e sõach¯ve et am¯ne avec elle son lot de ç mauvaises è nouvelles. Lõann®e 2015  
voit effectivement une baisse des dotations dõ®tat en m°me temps quõune participation ¨ la  
reconstruction du centre de secours de St Méard de Gurçon, à hauteur de 11000 euros pour  
notre commune, somme que nous aurons heureusement la possibilité de régler sur cinq ans.  
Pour un d®but de mandat, cõest donc un peu difficile mais nous avons la volont® de faire face et cõest l¨ lõessentiel. 
 
Un autre sujet nous interpelle depuis le d®but de notre mandat, celui concernant les actes dõincivilit® : nouvelle 
dégradation du pont de Merle, décharge sauvage de plaques dõamiante, d®p¹t dõordures m®nag¯res, divagation de 
nombreux chiensé Je compte sur votre vigilance et votre aide afin que notre commune reste un endroit agr®able 
où il fait bon vivre. 
 
Nous éprouvons, par contre, beaucoup de satisfaction dans nos relations avec la CAB : grande réactivité de 
lõensemble des services, excellentes relations avec les ®lus et les personnels, qualit® des travaux r®alis®s. 
 
Je souhaite ®galement remercier, en mon nom et celui du Conseil municipal, les membres de lõASLA pour leur 
engagement dans lõanimation de la commune. Le nombre important de manifestations organis®es nous a permis 
de nous retrouver dans la convivialité habituelle de notre village. 
 
Enfin, vous vous rendrez compte en lisant ce bulletin municipal quõil se pr®sente dans la continuit® des 
précédents. Nous avons changé de conceptrice et je voudrais remercier chaleureusement Mireille PAVAGEAU pour 
son aide ainsi que les membres de la commission Communication. 
 
Au nom du Conseil municipal, je vous souhaite ¨ toutes et ¨ tous de bonnes f°tes de fin dõann®e et je vous donne 
rendez-vous le samedi 17 janvier 2015 ¨ 18h ¨ la salle des f°tes pour les vïux de la Municipalit®.  

 

Le Maire , Didier AYRE 
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 Conseils Municipaux 
Parallèlement aux réunions du Conseil Municipal, dont vous 
trouverez le compte rendu ci-dessous, vos conseillers 
participent aux réunions de la CAB et des divers syndicats 
intercommunaux cités dans le dernier bulletin municipal. 
 

SEANCE DU 2 septembre 2014 
.  !ǇǇǊƻōŀǘƛƻƴ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ŘŜǎ ǎǘŀǘǳǘǎ Řǳ {L!{ ŘŜ [ŀ CƻǊŎŜ 
. /ǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǇƻǎǘŜ ŘΩŀŘƧƻƛƴǘ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ ǇƻǳǊ ŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ƭƻŎŀǳȄ 
communaux (2 heures hebdomadaires) 
. !ǘǘǊƛōǳǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ол ϵ Ł ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ζ Le fil rouge de 
ƭΩŜǎǇƻƛǊ η ŘŜ [ŀ CƻǊŎŜ ŀǳ ǘƛǘǊŜ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜ нлмп 
. Travaux Parking logement communal  « petite maison » Υ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 
/ƘŀƳōƻƴ Ŝǎǘ ǊŜǘŜƴǳŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 
. [ΩŀōŀƴŘƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎƻǊǘƛŜ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ƭŀ /ŀōŀƴŜ ±/н w5нл Ŝǎǘ ŀǇǇǊƻǳǾŞŜ 
Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 
.  [Ŝ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŘŞŎƛŘŜΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΣ ŘŜ ƴŜ Ǉŀǎ ǊŜƳōƻǳǊǎŜǊ ƭŀ 
caution communale du logement sis au bourg (Maison Rousseille) en 
raison des dégradations et des frais pour remise en état 
.  5ƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘƛƴŀǘŜǳǊ ǊŞŦƻǊƳŞ Ł ƭΩ!{[! 
. wŜŘŜǾŀƴŎŜǎ ŘΩƻŎŎǳǇŀǘƛƻƴ Řǳ ŘƻƳŀƛƴŜ ǇǳōƭƛŎ : non perçue depuis 
2006, un effet rétroactif des 5 dernières années est autorisé. Le conseil 
municipal ŦƛȄŜΣ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ ƭŜǎ ǘŀǊƛŦǎ ŀƴƴǳŜƭǎ : 
2010 Υ ултΦмсϵ   нлмм Υ уофΦтоϵ   нлмн Υ утуΦфлϵ 
2013 Υ флуΦтсϵ   нлмп Υ фмтΦфрϵ 
. Questions diverses :  

1  - Caution du logement du presbytère rendue aux locataires 
2 ς Travaux nécessaires, avant la remise en ƭƻŎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ 
Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘΩŜƴǾƛǊƻƴ ор лллϵ Řƻƴǘ мр лллϵ ŦƛƴŀƴŎŞǎ ǇŀǊ ƭŀ 
commune. 

 

SEANCE DU 14 octobre 2014 
. Classement et déclassement des voies communales (révision du 
classement de 1854) : 

  -  Classement des chemins ruraux suivants dans la voirie 
communale (voirie communale revêtue) : route du Bigounin, route de 
5ŀƳŜǘΣ ŎƘŜƳƛƴ Řǳ wƻǳŘƛŜǊΣ /ƘŜƳƛƴ Řǳ aŀǎ .ƭŀƴŎΣ ŎƘŜƳƛƴ ŘŜ ƭΩ9ƎƭƛǎŜΣ 
route de Gabastou, chemin de  Grandefon, chemin du Pas, chemin de 
Cap Blanc, chemin du Vigneron, Allée de la Mairie, chemin du Rouy, 
chemin de la Cabane 

 - Déclassement en chemin rural de la voirie 
communale (voirie non revêtue) :  
орлƳ ŘŜ ƭΩŜȄ /ф όǾƛǊŀƎŜ Ł ƎŀǳŎƘŜ ŀǇǊŝǎ ƭŜ Ǉƻƴǘ Ŝƴ ǾŜƴŀƴǘ Řǳ ōƻǳǊƎύ Ł ƭŀ 
VC12, chemin du Roudier Υ ǾƻƛŜ ƴϲннн Řŀƴǎ ƭΩŀǘǘŜƴǘŜ Řǳ ŘŞŎƭŀǎǎŜƳŜƴǘ 
460m ǎǳǊ ƭŀ ±/ мл ό¢ƘŞƻōƻƴύ ŘŜ ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ŘΩƘŀōƛǘŀǘƛƻƴ ƧǳǎǉǳΩŀǳȄ 
bâtiments de la ferme 
525m de la VC 202 à Pique Gorge 
1124m de la VC 206 à la Cabane. 
. Entretien des chaudières Υ ŀǇǊŝǎ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ н ŘŜǾƛǎΣ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 
JAVERZAC est retenue 
. /ƻƴǘǊŀǘ ŘΩƻōƧŜŎtif 2011 ς 2014 Υ ŀƴƴǳƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩƛǎƻƭŀǘƛƻƴ ŘŜ 
ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ŞŎƻƭŜ 
. Désignation des représentants à la commission de suivi site Brezac : 
titulaire : Arnaud DELAIR, suppléante : Valérie FUERTES 
. Tarif concessions cimetière et tarif location salle des fêtes : décisions 
reportées à une prochaine réunion 
.  Présentation du rapport annuel 2013 SIAEP de Vélines 
. Représentants Comité Communal des feux de forêt : décision 
reportée à une prochaine réunion, des contacts devant être pris avec 
des propriétaires de bois afin de trouver des membres volontaires 
. Divers :  1  -  ±ǆǳȄ Řǳ aŀƛǊŜ Ŝǘ ŘŜǎ Şƭǳǎ : le 17/01/2015 à 18h  
 2 -  Rencontre du comité syndical du SIAS à la prochaine 
réunion de Conseil Municipal du 4 novembre 
 3 -  Inauguration du bourg de Monbazillac le 18/10 à 17h  

    4  -  Bilan de la Félibrée 2014 à Bergerac le 5/11/2014 à 18h 
  5  -  wŞǾƛǎƛƻƴ ŘŜǎ ŎƭƻŎƘŜǎ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŜŦŦŜŎǘǳŞŜ 
 6 -  Logement communal du « Presbytère » : contacts auprès 

des établissement bancaires ; proposition commerciale pour la cuisine 
réalisée  par IKEA 
 7   - Réunion préparatoire Téléthon le 17/10 à 20h à La Force  

 8  -  Repas des aînés le samedi 13/12/2014 à 19h 

 

 

SEANCE DU 4 novembre 2014 
. Demande de subvention au Conseil Général pour le logement 
communal Řǳ ǇǊŜǎōȅǘŝǊŜ ŘΩǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ƳŀȄƛƳǳƳ ŘŜ пл҈Σ ǎƻƛǘ мп улрϵΣ 
ŀǇǇǊƻǳǾŞŜ Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞΦ 
. 5ŜƳŀƴŘŜ ŘΩŀƛŘŜ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜ Ł ƭŀ /ƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘΩ!ƎƎƭƻƳŞǊŀǘƛƻƴ Ŝƴ 
faveur du ƭƻƎŜƳŜƴǘ ǎƻŎƛŀƭΣ ƭƛƳƛǘŞŜ Ł олллϵκƭƻƎŜƳŜƴǘ, approuvée à 
ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ. 
. Tarif concessions cimetière :  

- concession trentenaire Υ мрϵκƳн 
- concession cinquantenaire Υ нлϵκƳн 

. Tarif Salle des fêtes à compter du 1
er

 janvier 2015 : habitant de la 
commune Υ улϵ - habitant hors commune Υ мулϵ - associations de la 
commune : gratuit - caution Υ нрлϵ - forfait chauffage week-end (du 
1/11 au 31/03) Υ нлϵ 
. Convention prélèvement facture EDF : mise en place à  compter du 1

er
 

ƧŀƴǾƛŜǊ нлмр ŀŦƛƴ ŘΩŞǾƛǘŜǊ ƭŜǎ ǊƛǎǉǳŜǎ ŘŜ ǇŞƴŀƭƛǘŞǎ ŘŜ ǊŜǘŀǊŘ ŘŜ ǇŀƛŜƳŜƴǘ 
. Comité des feux de forêt : nomination de bénévoles volontaires        
(voir p 4) 
. Divers :  1  -  Détecteurs de fumée obligatoires dans les logements 
communaux à partir du 6/03/2015 Υ ǇǊŞǾƻƛǊ нрлϵ ŀǳ ōǳŘƎŜǘ 
                            2 ς Construction du Centre de Secours de St Méard de 
Gurson : participation de la commune de 20 тнрϵ I¢ ŀǾŜŎ ŞǘŀƭŜƳŜƴǘ 
sur 5 ans. 

       3  - Clôture mois du Manga à la Médiathèque de Prigonrieux 
le 7/11/2014 

 4 - Salon du Livre ancien à Bergerac le 9/11/2014 
 

SEANCE DU 2 décembre 2014 
. Décision modificative travaux en régie commune : le Conseil Municipal 
approuve le transfert du montant des travaux en régie (installation 
électrique de la mairie et isolation bas des murs grande salle de la 
ƳŀƛǊƛŜύΣ ǎƻƛǘ нупсΣорϵΣ à la section d'investissement 
. Autorisation des dépenses ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ŀǾŀƴǘ ƭŜ ǾƻǘŜ Řǳ ōǳŘƎŜǘ 
2015 Υ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΣ ŎƻƴŦƻǊƳŞƳŜƴǘ Ł ƭΩŀǊǘƛcle  L 1612-1 du code 
général des collectivités, accepte dŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ Ł 
hauteur du quart du montant budgétisé (28 лллϵ), soit 7000ϵ  
. wŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŜƳǇǊǳƴǘ Ł ƭŀ /ŀƛǎǎŜ ŘΩ9ǇŀǊƎƴŜΣ ǎǳǊ т ŀƴǎΣ ŘΩǳƴ 
montant de 22500 ϵ destiné à financer la rénovation du logement 
ŎƻƳƳǳƴŀƭ Řǳ tǊŜǎōȅǘŝǊŜΦ ¢ŀǳȄ ŘΩƛƴǘŞǊşǘ Υ мΣтф҈ ƭΩŀƴ 
. Assurance statutaire du personnel : Contrat CNP Assurances retenu 
pour 2015 
.  tǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŀǇǇǊƻōŀǘƛƻƴ Řǳ ǊŀǇǇƻǊǘ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞ нлмо ŘŜ ƭŀ /Φ!Φ.Φ 
. Motion ǇƻǳǊ ƭΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŘŜǎǎŜǊǘŜ ŦŜǊǊƻǾƛŀƛǊŜ envoyée au 
Ministre des transports et au Président de la Région Aquitaine, la CAB 
et le Pays du Grand Bergeracois ayant posé comme préalable à tout 
projet de territoire le désenclavement ferroviaire 
. Demande ŦŀƛǘŜ ŀǳ {Şƴŀǘ ŘΩǳƴŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ŘŜ ƭŀ 
signalisation des rues et numéros des maisons 
. Plan de financement des travaux au logement du presbytère adopté :  
    - Conseil Général :  dŜƳŀƴŘŜ ŦƻǊŦŀƛǘŀƛǊŜ Υ т рлл ϵ 
                                    cƻƴǘǊŀǘ hōƧŜŎǘƛŦ Υ т ллл ϵ 
    - tǊşǘ /ŀƛǎǎŜ Řϥ;ǇŀǊƎƴŜ !ǉǳƛǘŀƛƴŜ Ł мΦтф ҈ ǎǳǊ т ŀƴǎ Υ нн рлл ϵ 
    - CƻƴŘǎ ǇǊƻǇǊŜǎ Υ о утс ϵ 
Questions diverses : 

1 - Site Brezac : un exercice est programmé le 10 décembre 
2014, un courrier d'information a été distribué à la 
population. 
2 - Étranges lectures : une lecture organisée par la commune 
et la CAB se déroulera le 5 décembre 2014 
3 - Téléthon : Passage du Téléthon sur la commune le samedi 6 
décembre. 
4 - Panneau d'affichage : l'achat d'un panneau d'affichage est 
envisagé, la réalisation serait exécutée par les jeunes de l'IEP 
Cadillac. 
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Retrouvez à la mairie, ou sur le site de la commune, les 
procès verbaux des conseils municipaux 

dans leur intégralité. 



                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

                                                                               
                                                                                 
 
 

  ACTUALITES 
 

/ΩŞǘŀƛǘ ƭŜ нм ƧǳƛƴΣ  
la plantation du mai 
Ce samedi 21 juin a vu se hisser le mât de la traditionnelle 
« maïade η ǉǳƛ ǎȅƳōƻƭƛǎŜ ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ ŘŜ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŞǉǳƛǇŜ 
municipale.  
Le maire et les conseillers, entourés de Monfauconnais et 
ŘΩŞƭǳǎ ƳŀƛǊŜǎ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ǾƻƛǎƛƴŜǎΣ ont élevé sur la place du 
village le traditionnel pin pavoisé, symbole de liberté et de 
démocratie.  
5Ŝ ƭŜǳǊ ŎƾǘŞΣ ƭŜǎ ŜƴŦŀƴǘǎΣ ǎƻǳǎ ƭΩǆƛƭ ǾƛƎƛƭŀƴǘ ŘŜǎ ŀŘǳƭǘŜǎΣ ƻƴǘ 
concentré leurs efforts mêlés de rires joyeux, sur la plantation 
ŘΩǳƴ ŎŜǊƛǎƛŜǊΣ symbole de jeunesse et de renouveau, dans 
ƭΩŜǎǇŀŎŜ ǾŜǊǘ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ.   
Il nŜ ǊŜǎǘŜ Ǉƭǳǎ ǉǳΩŁ ǇŀǘƛŜƴǘŜǊ ǇƻǳǊ ŘŞƎǳǎǘŜǊ ǎŜǎ ŦǊǳƛǘǎΧ               
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
/Ŝ ǊƛǘǳŜƭ ŀ ŞǘŞ ǎǳƛǾƛ ŘΩǳƴŜ ǊŞŎŜǇǘƛƻƴ  
à la salle des fêtes où le régal des yeux,  
quant à la présentation du buffet,  
ǇǊŞŎŞŘŀƛǘ Ł ŎŜƭǳƛ ŘŜǎ ǇŀǇƛƭƭŜǎ ƎǳǎǘŀǘƛǾŜǎΧ 
Elle ǎΩŜǎǘ ǇƻǳǊǎǳƛǾƛŜ dans la soirée ƧǳǎǉǳΩŁ ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ŘΩǳƴ 
ŎƻƴŎŜǊǘ ƻŦŦŜǊǘ ǇŀǊ ƭŀ ŎƘƻǊŀƭŜ aŜƭǘƛƴƎ tƻǘŜǎ ǇǳƛǎǉǳŜ ŎΩŞǘŀƛǘ ŀǳǎǎƛ 
la fête de la musique ! 
 

 
 

Travaux réalisés par la commune 
ü !ōŀƴŘƻƴ ŘŜ ƭΩŀŎŎŝǎ Řǳ ŎƘŜƳƛƴ ǊǳǊŀƭ ŘŜ ƭŀ /ŀōŀƴŜ Ł ƭŀ 

départementale, entre chez Thierry BORDERIE et Pierrette 
RODE 

ü Remplacement du revêtement de sol de la Mairie 
ü wŜƳƛǎŜ Ŝƴ Şǘŀǘ ŘŜǎ ǇƻǊǘŜǎ ŘŜ ƭŀ aŀƛǊƛŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ 
ü Aménagement de la grande salle de classe (pose 
ŘΩŞǘŀƎŝǊŜǎ Ŝǘ ŘƻǳōƭŀƎŜ Řǳ ōŀǎ ŘŜǎ ƳǳǊǎύ 

ü Différents aménagements sécuritaires : marche aux 
toilettes extérieures de la Mairie, marche de protection 
des canalisations des eaux usées à la salle des fêtes, 
ƻōǘǳǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀŎŎŝǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊ ŘŜ ƭŀ ŎŀǾŜ ŘŜ ƭŀ aŀƛǊƛŜύ 

RAPPEL Υ ƭŜǎ Ǉƻƴǘǎ ŘΩŀŎŎŝǎ ŀǳȄ Ƴŀƛǎƻƴǎ όǇƻǎŜ ŘŜ ōǳǎŜǎΣ ŜƴǘǊŜǘƛŜƴΣ 
réparation) sont à la charge des propriétaires.   
                                 
Nouǎ ǘŜƴƻƴǎ Ł ǇǊŞŎƛǎŜǊ ǉǳŜ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǾƻƛŜ ŘΩŀŎŎŝǎΣ ŘŜ ƭŀ 
Départementale à la maison de Madame GASTAUD, à la Mallevieille, 
ƴΩƻƴǘ Ǉŀǎ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǇŀǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ Lƭǎ ont été entièrement 
financés par Madame GASTAUD. 
 

 

  Le   promeneur   sillonnant   notre   campagne,   a   eu   mille  
 peines    pour    retrouver    ce    chemin,    dit    chemin    de  
 Talbot, tant il est  ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŜƴǾŀƘƛ ŘΩƘŜǊōŜǎ Ŝǘ ŘΩŀǊōǳǎǘŜǎΦ  
 Sans  se  décourager,  notre  marcheur  a  pu, à  travers  les  
  herbes folles, en retrouver quelque trace et pouvoir admirer, 
en bordure, ce magnifique chêne pédonculé, certainement un des plus vieux 
sinon le plus vieux de notre commune.   
Allez-vous le croire ? Sa circonférence est de Χ 5.57m ! 
Remarquable par sa dimension, son âge (combien de fois centenaire ?) et peut 
être même sa légendeΧ cet arbre représente un patrimoine naturel.  
 
vǳΩƛƭ ǎŜǊŀƛǘ ŘƻƴŎ ŀƎǊŞŀōƭŜ ŀǳȄ ǇǊƻƳŜƴŜǳǊǎΣ ǾŀŎŀƴŎƛŜǊǎ ƻǳ ŎǳǊƛŜǳȄ ŘΩŜƳǇǊǳƴǘŜǊ 
à nouveau un chemin dégagé et pouvoir observer ce colosse de la nature !  
 

 
 
 

Commission de révision des listes électorales 
Composée de Monsieur le Maire,  
ŘΩǳƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ Řǳ ¢Ǌƛōǳƴŀƭ ŘΩLƴǎǘŀƴŎŜ : M CHIGNAT Michel  
Ŝǘ ŘΩǳƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ όtǊŞŦŜŎǘǳǊŜύ : Mme RODE Pierrette, 
cette commission se réunit une à deux fois par an. 

 

Projets de travaux 
ü Travaux de parking petite maison du bourg  
ü wŞŦŜŎǘƛƻƴ Řǳ ƭƻƎŜƳŜƴǘ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴ ǇǊŜǎōȅǘŝǊŜ : 

/Ŝ ƭƻƎŜƳŜƴǘ ƴΩŀ Ǉŀǎ Ŏƻƴƴǳ ŘŜ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜǇǳƛǎ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ 
ŀƴƴŞŜǎΦ /Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŎƻƴŎŜǊƴŜƴǘ ƭΩƛǎƻƭŀǘƛƻƴ ƛƴǘŞǊƛŜǳǊŜΣ ƭŜ 
ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ǎŀƭƭŜ ŘΩŜŀǳΣ ƭΩŀƎǊŀƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ 
ŘŜ ƭŀ ŎǳƛǎƛƴŜΦ [Ŝ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎΩŞƭŝǾŜ Ł ор ллл ϵ

 
dont 

20 000 ϵ ŦƛƴŀƴŎŞǎ ǇŀǊ ƭŜ /ƻƴǎŜƛƭ DŞƴŞǊŀƭ Ŝǘ мр ллл ϵ ŦƛƴŀƴŎŞǎ ǇŀǊ ƭŀ 
commune. 
ü Dénomination    des    rues   et    routes   de    la  commune,   

implantation des plaques et fourniture de la numérotation aux 
habitants. 
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Enfin, il est déplorable de devoir constater des actes de 
ǾŀƴŘŀƭƛǎƳŜ Ŝǘ ŘΩƛƴŎƛǾƛƭƛǘŞΦ  
Le support métallique du mai (matériel ŘΩǳƴŜ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ 
commune) a été plié, des drapeaux volés pour être ensuite brûlés 
dans les bois au risque de déclencher queƭǉǳŜ ŦŜǳ ŘŜ ŦƻǊşǘΧ   
Lŀ ŎƘŀǎǎŜ ŘΩŜŀǳ ŘŜǎ ǘƻƛƭŜǘǘŜǎ ŘŜ ƭŀ aŀƛǊƛŜ a été détériorée au 
point de devoir être remplacée...  
Des particuliers ou des professionnels se sont débarrassés 
ŘΩŀƳƛŀƴǘŜ Ŝƴ ƭŀ ŘŞǇƻǎŀƴǘ ǇǊŝǎ ŘŜǎ ōƻƛǎ Υ ƭŀ aŀƛǊƛŜ ŀ Řǳ ƭΩŞǾŀŎǳŜǊ 
vers un site spécialisé !... (voir Dossier page 11).  
Heurté selon toute vraisemblance par un véhicule, dont le 
ŎƻƴŘǳŎǘŜǳǊ ƴŜ ǎΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǎƛƎƴŀƭŞΣ ƭŜ ǇŀǊŀǇŜǘ Řǳ Ǉƻƴǘ ŘŜ aŜǊƭŜ 
menace ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ de tomber : la municipalité a déposé une 
plainte contre X à la gendarmerie. Des travaux coûteux vont 
devoir être engagés (devis dΩenviron рл лллϵύ et ce, sur les 
deniers publics (nos impôts) en remplacement ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ 
programmés !... 
Bien que conscieƴǘǎ ǉǳΩƛƭ ƴŜ ǎΩŀƎƛǘ ǇŜǳǘ-être pas de faits de la 
responsabilité de citoyens de notre commune, nous faisons 
toutefois appel à votre vigilance pour le respect des biens 
communaux et de notre environnement. 

 

Commission Communale des Impôts Directs 
La Direction Départementale des Finances de la Dordogne a nommé 
les Commissaires de la commune : 

Commissaires titulaires Suppléants 
M CHIGNAT Didier M ROUGIER Bernard 
(propriétaire de bois) (propriétaire de bois) 
M BORDERIE Thierry MME FUERTES Valérie 
M DELAIR Arnaud MME KINDT Claude 
M CHAMBON Eric M LAGARDE Stéphane 
MME DUVAL Sylvie M PAVAGEAU Gérard 
M MONTANT Jean-Claude M CHADEAU Cyrille 
(demeurant à Fraisse) (demeurant à Fraisse) 

 

Dernières commissions  
 

Comité des feux de forêt                       

(dans chaque commune adhérant à un Syndicat Intercommunal DFCI) 
M ROUGIER Bernard, « le Bigounin » 
M CHAMBON André, « le Maussé » 
M JOUANNEL Thierry, « le Moulin à vent » 
M LAURENT Fernand, « le Bourg » 
M DUPUY Mathieu, « le Badoux » 
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Repas des aînés 
Ce samedi 13 décembre a vu la réunion des Aînés de 
aƻƴŦŀǳŎƻƴ ŀǳǘƻǳǊ ŘΩǳƴ ǊŜǇŀǎ ŦŜǎǘƛŦ Ŝǘ ƧƻȅŜǳȄ ƻŦŦŜǊǘ ǇŀǊ ƭŀ 
municipalité. 
Mais au juste, de quels aînés parle-t-on ? 
Lƭ ƴΩȅ ŀǾŀƛǘ ŀǳǘƻǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎ que des personnes alertes et vives, 
ƘŜǳǊŜǳǎŜǎ ŘŜ ǇŀǊǘŀƎŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ƎŀƛǘŞΣ ƭΩƘǳƳƻǳǊ Ŝǘ ƭŀ ōƻƴƴŜ 
humeur ce moment convivial. 
 
Aucun doute, vivre sur les hauteurs parmi les faucons permet 
de garder la Jeunesse ! 
 
 
Merci à toutes et à  
tous pour cette  
agréable soirée  
passée ensemble. 
 
 

1er août 2014  
commémoration du Centenaire  

de la Mobilisation Générale 
                                 Le 1

er
 août 1914, à 16 heures, tous les clochers du pays 

ǎƻƴƴŀƛŜƴǘ ƭŜ ǘƻŎǎƛƴ Ŝǘ ƭŜǎ CǊŀƴœŀƛǎ ŘŞŎƻǳǾǊŀƛŜƴǘ ǎǳǊ ƭŜǳǊǎ ƳŀƛǊƛŜǎ ƭΩŀǾƛǎ ŘŜ Ƴƻōƛƭƛǎŀǘƛƻƴ 
générale. Trois millions de réservistes rejoignaient alors les quelques 800 000 militaires du 
ǎŜǊǾƛŎŜ ŀŎǘƛŦΦ [Ω!ƭƭŜmagne déclara la guerre à la France deux jours plus tard. Pendant tout 
le conflit, 8 500 000 hommes furent mobilisés. 
Cent ans plus tard, sur proposition du ǎŜŎǊŞǘŀƛǊŜ ŘΩ9ǘŀǘ ŎƘŀǊƎŞ ŘŜǎ !ƴŎƛŜƴǎ ŎƻƳōŀǘǘŀƴǘǎ  et 
de la Mémoire, Kader Arif, les maires de France ont été invités à « faire retentir les cloches 
des édifices publics de leur ressort ».  
Le tocsin a sonné le vendredi 1

er
 août 2014, sur la place du village de Monfaucon, 

célébration à laquelle la populatƛƻƴ ŀ Ǉǳ ǎΩŀǎǎƻŎƛŜǊΦ  

  

11 novembre 2014, commémoration ŘŜ ƭΩŀǊƳƛǎǘƛŎŜ 

de la Première Guerre mondiale 
[ΩŀǊƳƛǎǘƛŎŜ ŘŜ ƭŀ ƎǳŜǊǊŜ мп-му ŀ ŞǘŞ ǎƛƎƴŞ Ł рƘ мр ƭŜ мм ƴƻǾŜƳōǊŜ мфмуΦ /ΩŞǘŀƛǘ ƭŀ ǾƛŎǘƻƛǊŜ 
ŘŜǎ ŀƭƭƛŞǎ ŦŀŎŜ Ł ƭΩ!ƭƭŜƳŀƎƴŜΦ /Ŝ ƴΩŜǎǘ ǉǳΩŁ мм ƘŜǳǊŜǎ ǉǳŜ ƭŜ cessé le feu a eu lieu dans une 
ambiance de fête un peu partout en métropole, après des années de souffrance vécue par 
des millions de français et de françaises. 
Hommage a été rendu, ce 11 novembre 2014, aux combattants et aux personnes civiles ou 
militaires mortes pour la France, avec une pensée particulière pour nos soldats inscrits sur 
la plaque commémorative. 
Après le dépôt ŘΩǳƴŜ gerbe au monument aux morts par les Anciens Combattants de 
ƭΩ¦ƴƛƻƴ tŞǊƛƎƻǳǊŘƛƴŜ ŘŜǎ aǳǘƛƭŞǎ ǊŞŦƻǊƳŞǎ Ŝǘ ƭΩ!/tD-CAT et la cérémonie du souvenir de 
la municipalitéΣ ǳƴ Ǿƛƴ ŘΩƘƻƴƴŜǳǊ ƻŦŦŜǊǘ ǇŀǊ cette dernière a été servi à la salle municipale. 
2014 Şǘŀƴǘ ƭΩŀƴƴŞŜ Řǳ ŎŜƴǘŜƴŀƛǊŜ Řǳ ŘŞŎƭŀƴŎƘŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ζ grande guerre », une 
exposition était organisée dans cette même salle. Ouverte sur la journée, elle a intéressé 
les Monfauconnais présents mais aussi de nombreux visiteurs. 
Etaient présentés, outre des projections, documents et objets de cette période sombre, 
des fiches à la mémoire de nos soldats disparus Ŝǘ ƭΩƘƛǎǘƻǊƛǉǳŜ ŘŜǎ ŎƻƳōŀǘǎ Ŝǘ ōŀǘŀƛƭƭŜǎ ŘŜ  
leur régiment.  
 

Exposition préparée par Gérard Pavageau avec la généreuse participation de M Borderie 
Pierre, Mme et M Decombe, Mme et M Déquesnes, Mme et M Jabot, M Lafleur, Mme 
Sylvain, M Sylvain Pascal, Mme Bleriot de Le Fleix, Mme et M Dequeker de Port Sainte Foy, 
Mme Possemato de Prigonrieux ǉǳƛ ƻƴǘ ǇǊşǘŞΣ ǇƻǳǊ ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴΣ ŘŜǎ documents et/ou objets 
personnels ou qui ont participé à sa réalisation. Un grand merci à eux ! 
Nous les en remercions. 

 

Rappel à tous les habitants 
Monsieur le Maire invite les personnes ayant une messagerie 
internet,  si elles le souhaitent, à envoyer leur adresse mail à 
la Mairie afin que puissent leur être communiqués tout 
évènement et/ou informations utiles. 
(à envoyer à : commune.monfaucon@wanadoo.fr) 
 

Recensement des enfants  
Monsieur le Maire demande aux parentsΣ ǉǳƛ ƴŜ ƭΩƻƴǘ Ǉŀǎ 
encore fait, de bien vouloir remplir le tableau joint à ce 
bulletin et de le présenter en Mairie afin que tous les 
enfants de la commune soient recensés et que toutes les 
informations utiles les concernant soient à disposition de la 
Mairie.  Merci de votre démarche. 
  

Avis aux nouveaux électeurs 
Pour pouvoir voter en 2015, nΩƻǳōƭƛŜȊ Ǉŀǎ ŘŜ Ǿƻǳǎ ƛƴǎŎǊƛǊŜ Ŝƴ 
mairie sur les listes électorales avant le 31 décembre 2014. 
 

 

 

mailto:commune.monfaucon@wanadoo.fr

